

Des milliers de Grecs viennent accueillir une relique de saint Séraphin de Sarov à Patras



Des milliers d'habitants de la ville grecque de Patras sont venus accueillir la châsse contenant une relique de saint Séraphin de Sarov, arrivée le 16 novembre. La translation de la relique avait lieu à l'occasion de la conférence internationale « La voix de l'apôtre André dans le monde contemporain ».

Au matin du 16 novembre, un office d'intercession a été célébré à l'aéroport international « Joukovski » de Moscou, après quoi la délégation chargée d'accompagner la châsse s'est envolée pour la Grèce. La relique était attendue par les clercs de la métropole de Patras, conduits par le métropolitain Chrysostome. Les employés de l'aéroport et les douaniers ont émis le désir de vénérer à leur tour la relique.

Après l'office d'intercession à saint Séraphin, la relique a été placée dans l'une des plus grandes églises des Balkans, l'église Saint-André, auprès de laquelle un orchestre et des milliers de personnes l'attendaient. La châsse et sa relique ont été installées au centre de l'église.

Le métropolitain Chrysostome de Patras a prononcé un discours, soulignant : « Aujourd'hui, nous

accueillons dans notre église et notre métropole les reliques thaumaturgiques d'un grand saint russe, saint Séraphin de Sarov. Cet évènement est très important pour les fidèles. » Mgr Chrysostome a exprimé sa gratitude au patriarche Cyrille, qui a donné sa bénédiction à la translation de la relique à Patras. Le métropolite Chrysostome a aussi remercié la Fondation Saint-André-le-Protoclite, qui a organisé la translation, remettant au président du Conseil de tutelle de la Fondation, V. Iakounine, une icône du premier appelé des apôtres en signe de reconnaissance. De son côté, M. Vladimir Iakounine, a offert au métropolite Chrysostome de Patras une icône de saint Séraphin de Sarov.

La relique de saint Séraphin, apportée du monastère de la Sainte-Trinité-Saint-Séraphin de Diviévo, demeurera à la cathédrale Saint-André du Patras jusqu'au 26 novembre. Saint Séraphin étant très vénéré en Grèce, des pèlerins devraient affluer depuis d'autres régions du pays.

L'évènement est organisé par la Fondation Saint-André-le-Protoclite. La délégation de l'Église orthodoxe russe conduite par l'évêque Élie de Balakhna, vicaire de la métropole de Nijni-Novgorod. L'higoumène Serguia, supérieure du monastère de Diviévo, plusieurs sœurs du monastère et des clercs de la métropole de Nijni-Novgorod font partie de la délégation.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48015/>